

# CARMEN SEVILLA, EN «PUEBLO»



Carmencita Sevilla—traje color fresa, pelo castaño y hermosos ojos con acento andaluz—ha estado en PUEBLO. Marino Gómez-Santos, que ahora cuenta la vida de la estrella en otra página de nuestro periódico, la trajo y nos la fué presentando a todos con la sonrisa de los días de fiesta.

La guapisima estrella charló con cada uno de los que hacemos la labor diaria del periódico. El fotógrafo disparó sus instantáneas mientras hubo sus más y sus menos para salir junto a la guapa, que estaba guapa como nunca y simpaticuísima como siempre.

Luego Carmencita visitó nuestros talleres y se detuvo viendo, en trance de montaje, la página donde se publica su vida.

En las fotos que publicamos aparece con el director y un grupo de redactores, y atendiendo las explicaciones que sobre su trabajo le da el fotograbador. Carmencita puso cara de asombro, porque un periódico así, por dentro —dijo—no lo había visto nunca.

Desde aquí, nuestro agradecimiento a la simpaticuísima Carmencita Sevilla por su visita. (Fotos Verdugo.)

22. abril. 58